
７/15(金)、感染拡大が心配され、急な延期開催にもかかわらず、７町中５町の町内会長の方々が
ご出席下さいました。コミュニティ・スクール(学校運営協議会の発足)２年目より開催され、今年で５回目
となる本会議では、”ちいきのたから”である子ども達の豊かで健やかな成長を共に目指し、情報交換や課
題の共有など、和やかな雰囲気の中、話し合いが行われました。（写真下）
いよいよ夏休み！地域に子ども達が戻ってきます!! ふれあいラジオ体操や夏休みの恒例行事など、

感染対策をしっかり取りながら、地域の一員である子ども達の安全見守りと、挨拶や温かいお声かけをどうぞ
宜しくお願い致します。

能美市コミュニティ･スクール2022 学校運営協議会だより

『楽しく学べる環境づくり』まずは 挨拶 から!!

ちいきの 夏休み号

・ ・ ・

今年の七夕は、大きな笹を児童玄関３ヵ所に取
り付け、全校児童と先生方が書いた短冊、図書ボラ
ンティアさんが一緒に作って下さった飾りをいっぱい飾
りつけました。
「戦争や犯罪のない世の中になりますように・・・」
「みんなの願いが叶いますように・・・」
「さか上がりができますように・・・」
「海に行きたい」「○○がほしい」等など。
思い思いに本音で書かれたたくさんの
願いを夏の風がさらさらと揺らし、子ども
達のたくさんの笑顔が見られました。

（福岡小学校学校運営協議会 広報部）

☆七夕に願いを込めて☆彡
～ささのは さらさら～♪

福岡小学校校下 町内会長会開催
町内会長の皆さま、ありがとうございました!!


